Por segundo día consecutivo CDMX reporta nuevo máximo de muertes por Covid; salta de 365 a 464

El pasado martes, la jefa de gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum, informó que se habían registrado 365 muertes a causa de Covid-19, la cifra más alta que se había registrado; este miércoles volvió a elevarse



Foto: AFP

METRÓPOLI | 28/01/2021 | ③ 00:11 |

Actualizada 🕓 00:11



Claudia Sheinbaum Pardo.

De acuerdo con los informes de Covid-19 que publica la mandataria capitalina por medio de su cuenta de **Twitter**, informó que este miércoles se registraron las 464 muertes, a causa de la enfermedad, además de que hubo **6 mil 385 nuevos casos de Covid**, para dar un acumulado de **462 mil 892.**

Antes de que se registrara la tasa más alta de muertes este martes, con 365, el 21 de enero se había registrado un máximo de 354 muertos, lo que indica que en menos de una semana se rebasó ese máximo de defunciones en dos ocasiones.



El pasado 21 de enero, **Sheinbaum Pardo** reconoció que en lo que va del mes de enero, han aumentado el número de muertes en la **Ciudad de México** a causa de Covid-19 y se comprometió a publicar un informe sobre el exceso de defunciones.

Esta casa editorial informó que enero ha sido el mes más mortal en la capital mexicana, en relación a muertes por la enfermedad.

A nivel nacional, México lleva acumulados, hasta este miércoles, un millón 806 mil contagios y 153 mil 639 muertes, según datos de la SSa.

maf



TEMAS RELACIONADOS

Claudia Sheinbaum cdmx muertes Covid-19



Noticias según tus intereses

MÁS INFORMACIÓN